

L'ADAMIF : un crève-cœur

C'est un crève-cœur que de voir disparaître l'ADAMIF dans le Loiret. Cette association agissait (nous devons, hélas, employer l'imparfait) pour aider les personnes de nationalité étrangère de manière positive. La qualité de son action n'était – à ma connaissance – contestée par personne... Alors, pourquoi ces décisions rapides qui mettent fin à son existence sans raison apparente ? Merci aux salariées de l'ADAMIF qui, au cours de la réunion de soutien, qui a rassemblé un large public, le 5 janvier au cinéma des Carmes, ont fait preuve d'une grande dignité. Est-il vraiment impossible que les volontés et les énergies s'unissent pour trouver une solution et pour que l'action de l'ADAMIF continue ?

Jean-Pierre SUEUR.

.